

Ich möchte ab heute regelmäßig Menschen mit einem symbolischen Blumenstrauß danke sagen, die in der derzeitigen Zeit, enorme Einschnitte im alltäglichen Leben bewältigen müssen, oder Besonderes leisten. Anfangen möchte ich heute mit den Gewerbetreibenden, Handwerksbetrieben und Unternehmen in Loitz. Ich freue mich, dass Sie es verstehen, sich der derzeitigen Situation mit angepassten Angeboten einzubringen und versuchen. Mein Respekt! Bitte halten Sie weiter durch, wir brauchen Sie! Der heutige symbolische Blumenstrauß gehört Ihnen.

Christin Witt Bürgermeisterin